
 

令和３年度 第１回江南市文化財保護委員会に関する議事録 

 

● 日時 令和３年１２月２４日（金） 午前９時３０分～１１時３０分 

 

● 場所 防災センター２階 防災セミナー室（北） 

 

● 出席者 ９名 

長谷川 公茂 

長谷川 良夫 

赤塚 次郎 

谷田 潔 

小沢 捨雄 

佐藤 豊三 

丸山 和成 

鈴木 重喜 

澤木 誠治 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■議事 

教育長あいさつ 

委員長あいさつ 
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委員長 

 

 

委 員 
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報告事項（１）登録有形文化財 滝学園本館ほか２件 登録有形文化

財建造物保存修理（公開活用）事業について事務局より説明をお願い

します。 

 

「登録有形文化財 滝学園本館ほか２件 登録有形文化財建造物保

存修理（公開活用）事業について」説明 

 

ただいま、事務局から説明がありましたが、委員の皆さん、何かご意

見、ご質問はございますか。 

 

【意見等なし】 

 

次に（２）市指定文化財 藤（前野天満社）の剪定について事務局よ

り説明をお願いします。 

 

「市指定文化財 藤（前野天満社）の剪定について」説明 

 

ただいま、事務局から説明がありましたが、委員の皆さん、何かご意

見、ご質問はございますか。 

 

【意見等なし】 

 

令和２年度に島宮八剱社の市指定文化財の天然記念物の「いちょう」

が大胆に剪定されていたという報告を事務局より受けたが、文化財

に指定されている天然記念物を剪定する際、現状変更の届出が必要
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になる場合があることを知らない所有者もいらっしゃると思うの

で、事務局で何か対応をしていただけると良いと思います。 

 

管理方法等について、文書で指定文化財の所有者の方へ周知していき

たいと思います。 

 

 

次に（３）令和３年度文化財保護関連予算について事務局より説明を

お願いします。 

 

「令和３年度文化財保護関連予算について」説明 

 

ただいま、事務局から説明がありましたが、委員の皆さん、何かご意

見、ご質問はございますか。 

 

【意見等なし】 

 

他にご意見、ご質問もないようですので、次に（４）その他ですが事

務局の方から何かありますでしょうか。 

 

「新図書館のイベントルームの活用について」「Home＆nicoホール（江

南市民文化会館自主文化事業）「久昌寺の真実」の追加講演について」

説明 

講演会について質問ですが、久昌寺の廃寺は決定しているのですか。 

 

新聞等でも報道がありましたとおり、所有者様のご意向により廃寺が

決定したと聞いております。 

 

「指定文化財現況調査（現地調査）について」説明 

 ・主に市指定文化財の調査を行う。調査は保護委員会の日程に 

あわせて行い、委員の方に協力していただく。 
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説明後、現地調査（円空仏薬師三尊像等の音楽寺所有文化財）を実施。 

（調査終了後） 

 

調査をされまして、何かご意見・ご質問はございますか。 

 

 

【意見等なし】 

 

他に、ご意見、ご質問もないようですので、これにて文化財保護委

員会を終了します。 

 

≪令和３年度 第１回江南市文化財保護委員会 終了≫ 

 


